



第6期白藤プロジェクト稲刈り！ & 「大学は美味しい！！フェア in 新潟」へ向け試作！



○ 真夏日の中大汗をかきながら刈取りました ○

今年の白藤の田植えは大雪の影響で10日以上遅れました。生育が心配されましたが、梅雨以降の猛暑日の連続で想像以上に順調に育ちました。農業は天候に左右されますが、今年是一段と右往左往しました。

稲刈りの前日に鮫島リーダーを先頭に5名が先発隊として魚沼に入り。10月に開催する「**大学は美味しい！！フェア in 新潟**」に出品する「白藤笹ダンゴ」「白藤竹皮すし」の試作を行ないました。本隊は背尾サブリーダーが9名のメンバーを率いて夜行バスで早朝5時に長岡駅に到着。ミーティングや今月末に行なう中野区の小学校の稲刈りでプレゼンする資料を作成しました。

稲刈りの前日はゲリラ豪雨で気温も20度近くまで下がり、田んぼは水浸しで稲刈りができるのか心配しました。ところが、日が変わると一転して真夏日に。生産者の岩淵さんのところに職場体験で地元の中学2年生3名と共に手刈をしました。刈取った白藤は束ねて「はざかけ」で自然乾燥します。

生産者の岩淵さん、めし徳山崎さん、越後鶴亀藤田さんなど多くの方にご協力を頂きました。感謝致します。



前日、先発隊が「めし徳」で白藤笹ダンゴの試作。大学は美味しい！！フェアに世界で唯一の白藤米粉の笹ダンゴを出品！



夜行バスで早朝5時に長岡駅に到着。全員揃ったところで今後の活動のミーティング。その後、モンペに着替えて稲刈りへ！



今年も手で刈取った白藤は「はざかけ」に。10月末に昔ながらの足踏み脱穀機に挑戦。最後まで手間と愛情を込めます！



いつも学生を支えてくれているめし徳の山崎徳男さんが、「鶏おこわ」を作って魚沼から駆けつける。学生美味で感激！



【 問い合わせ先：(有)エコ・ライス新潟 豊永有(トナガユ) 】

TEL 0258(66)0446 FAX 0258(66)0447

HP <http://www.eco-rice.jp/> e-mail eco-net@nekonet.ne.jp

学生との手作りブログも大好評